



Vice-championnes académiques de Gymnastique Acrobatique

publié le 21/05/2018

Le mercredi 25 avril 2018 plusieurs filles du collège ont participé à une compétition de gymnastique acrobatique où elles ont fini 2ème. Nous les remercions d'avoir représenté le collège à cette compétition et les félicitons pour leur performance !

Document joint

 [affiche_as_acro_du_25_avril](#) (PDF de 369.1 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.